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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和元年度第１回大森文化会館運営審議会 

２ 議題 

 
(１) 運営審議会役員の選任について 
(２) 令和元年度事業計画(案)について 
(３) その他 
 

３ 開催日時 令和元年５月 30日(木)18時 00分から 18時 28分まで 

４ 開催場所 大森文化会館 大会議室 

５ 傍聴者数     ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
安岡 宏次・飯田 豊一・宮本 一大・ 
渡利 千矢子・山崎 千秋・金田 孝一 

７ 担当所属 

所属名 大森文化会館 

担当職員 
(職・氏名) 

館長 宮﨑 和友 
係長 二神 裕暁 

８ その他の
出席職員 

所属名 生涯学習課人権啓発室 

出席職員 
(職・氏名) 

室長 金澤 貴 
室長補佐 吉本 忠司 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

二神係長 
 
 

宮﨑館長 
 

二神係長 
 
 
 

 
 
 

 
委員 
 

二神係長 
 
 
 
 
 
 

安岡会長 
 
 

 
 

委員 
 

安岡会長 
 
 

二神係長 
 

安岡会長 
 
 

山崎委員 
 
 

二神係長 
 

 
 

 只今から、令和元年度第１回大森文化会館運営審議会を開会
いたします。最初に、宮﨑和友館長から御挨拶申し上げます。 
 

(挨拶) 
 
 有難うございました。本日の議題は、運営委員会役員の選任
と、令和元年度の事業計画について審議することになっており
ます。早速ですが、(１)の役員の選任について審議したいと思
います。会長の選任について、いかがしましょうか。 
 特にないようでしたら、事務局案としまして、会長を城辺中
学校の安岡校長にお願いしたいと考えているのですが、いかが
でしょうか。 

 
(拍手) 

 
有難うございます。皆さんから賛同が得られましたので、会

長を安岡宏次委員に決定しました。それでは、この後の会の進
行は安岡会長にお願いしたいと思います。よろしくお願いしま
す。 

 
(安岡会長、進行席に移動) 
 
久しぶりに城辺中学校に帰ってまいりました安岡です。よろ

しくお願いします。さて、本日は委員さんが代わって第１回目
の会となりますので、御出席の皆さんに自己紹介をお願いでき

ればと思います。よろしくお願いします。 
 
(自己紹介) 
 
有難うございました。それでは、(２)の令和元年度事業計画

(案)について、事務局から説明をお願いします。 
 

(説明) 
  
事務局から今年度事業計画(案)について説明がありました

が、何か御意見・御質問はありませんか。 
 

去年、亥の子ができませんでした。地区の子どもが少なくな 
っているので難しいと思いますが、何とかなりませんか。 

 

去年は解放未来塾の子どもたちにも声をかけてみましたが、

みんな部活等で日程が合いませんでした。今年も地区の子ども

や未来塾の子どもたちに声をかけてみて、できればやりたいと

思います。 
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宮本委員 
 
 

山崎委員 
 
 

飯田委員 
 
 

安岡会長 
 
 
 

委員 
 

安岡会長 
 
 
 
 

委員 
 

安岡会長 
 
 
 

金澤室長 

  

地区の子どもが少ないのにできるのか。亥の子に高校生を入
れてもいけない。 

 
地区外の小学生を入れてもいいと思います。城辺小学校にも 

協力してもらえませんか。 
 
 伝統行事を継承するのは大事なことだと思います。城辺小学
校もできることは協力します。 
 
 他に意見はありませんか。 
ないようでしたら、この事業計画について承認していただけ

ますか。 
 

(承認) 
 
 御承認いただけましたので、(案)の文字を消していただけれ
ばと思います。 
 続きまして、(３)のその他に移ります。何でも構いません。
御意見等はありませんか。 
 

(なし) 
 
 特に意見もないようですので、これをもちまして本日の議題
は全て終了しました。閉会にあたりまして、金澤人権啓発室長
から閉会の挨拶があります。 
 

(挨拶) 

 


